



一球入魂、互いに思いを込める

栄光目指し、意地のぶつかり合い
◎鬼北町球技スポーツ少年団春季大会

6月29日、鬼北総合公園体育館およびグラウンドで、鬼北町球技スポーツ少年団春季大会が開催され、町内外からソフトボール6チーム、バスケットボール5チームが参加しました。日頃の練習の成果が試される本大会。参加した選手らは、それぞれが自身のベストを尽くそうと、必死のプレーを展開していました。

主な結果は次の通りです。

▼ソフトボール①鬼北ジュニアスポーツ少年団A②天神ジュニアスポーツ少年団▼バスケットボール①広見ミニバスクラブ②三間クラブ



生演奏とともにダンスを楽しむ参加者ら

流れる音楽とダンス楽しむ愛好家 ◎せせらぎダンスパーティー

せせらぎダンスパーティーは
6月23日、日吉住民センター3階ホールで開催されました。
毎年、県内外から数多くのダンス愛好家たちが参加するこのダンスパーティー。参加者たちは、O Y A Z ♪けんざいバンドやU N P E R F E C Tによる生演奏をバックに、思い思いにダンスを楽しんでいました。
また、鬼北スポーツダンスサークル(会長・青木武司)の会員らによる「デモンストレーション」では、その華麗でキレのあるダンスに会場中から盛大な拍手が沸き起きました。



攻守のせめぎ合い

懸命にボールを追う、気迫の勝負
◎第28回鬼北町少年サッカー大会

第28回鬼北町少年サッカー大会
7日、鬼北総合公園グラウンドで行われました。
今大会には、県内外から4年生以下の部16チーム、2年生以下の中の部12チームが集結。小学校低学年を中心ということもあります。まだまだプレーにはぎこちない場面も見られましたが、一人一人が懸命にボールを追いかけ、ゴールを目指して勢いのあるショーゴーを放っていました。
主な結果は次の通りです。
▼ 4年生以下の部①宿毛サッカークラブ②麻生サッカークラブ▼
2年生以下の部①喜多スピード②少年団サッカーチーム③宿毛サッカーチーム



案内人の説明を聞く参加者

夏の魅力を堪能「バイケイソウ山歩」さんぽ ◎鬼が城山系トレッキング(夏編)

6月30日、鬼北の里グリーンツーリズム推進協議会が主催する鬼が城山系トレッキングが行われました。

これは5月に開催した春編に続き、バイケイソウの開花に合わせて夏編として企画されたもので、山下武さん・勝弘さん親子(今在家)の案内のと、高月山のふもとににあるバイケイソウの群生を目指す片道90分程度の初心者コースを歩きました。

当日はあいにくの大雨。足元が悪く、参加者らは悪戦苦闘している様子でしたが、今回のメニューであるバイケイソウを見付けたびに歓声を上げ、疲れを忘れていました。